

GERMÁN DE FALLA

~~BOLETIN DE~~

(c)AD12)

San Fernando: 8 de Julio de 1949.



G. XIV

587

Señor Don Guillermo Fernández-Shaw.  
M a d r i d.

Querido Guillermo: se van a hacer proverbiales mis torozones... ¡que temporada desde mi última de mayo! Empiezo por ver con pesar (aunque me alegre que te avisé no te apresuraras), que tu también sigues de coronilla, pues lei en el diario que por esos días estresté con Aunós... Ví el éxito y por ello te doy -como siempre, con retraso- la enhorabuena, y por ello también me hace pensar que encima te ocupas de incordios nuestros....

Esta vá solo para justificarme ante tí y avisarte que salgo para las aguas de Alhama el lunes y allí estaré aproximadamente hasta el 29 de Julio y de allí a Granada donde estaré, al menos, hasta el 5 de Agosto. Hotel de Inglaterra, calle de CETTI MERIEN. Te aviso todo esto para que Casto (si ha llegado), no haga el paso en balde por S. Fernando, y, como suele hacer giras a Granada, quizás pudiéramos coincidir, o que me ponga allá dos letras. Espero traer material para darte trabajo poético; quiero que cuando me oigas me critiques con toda franqueza, pues pretendo, ni mas ni menos, que englobar casi toda la música en un solo film, para impedir que nadie mas que nosotros "las mueva". Ya te diré porqué. Hoy además estoy muy nervioso por falta de tiempo y "en bajos espíritus" por el cansancio.

Cuando estaba ya trabajando con orden, utilizando tu grata respuesta del 2 de Junio, y estudiando el Reglamento de SGAE, han surgido asuntos muy enojosos, pero de muy útil enseñanza para labor futura. Veo, que no he perdido el tiempo y noto, por los resultados, que estoy "en la buena via" con editores y demás filisteos. Puede que al Otoño vaya a esa, pero en todo caso te responderé a mi vuelta sobre tu respuesta, añadiendo mas cuestionario; te veo muy optimista con la administración y ya te comunicaré bastantes

cosas que estoy atando para que en su día todo marche como seda, o al menos que se renozca que no marchan o no pueden marchar.

No sé si has oído un disco de "La v. breve", admirable ~~cantante~~ de voz (M<sup>a</sup> de los Angeles), pero mal cortado, pues debieran haberlo hecho en 3 caras, y con poca expresión. No sé si a vosotros os habrán pedido permiso: aquí, nada. Hay una ley formal del año 39, y acatada por las editoras puesto que la imprimen en sus catálogos de discos, a mi me ha sido materialmente imposible ocuparme de ello todavía, pero no pienso dejarlo de la mano. Mucho te agradeceré tu opinión sobre ello, (para mi vuelta), pues aunque comprendo que es ventajoso para divulgar la obra ante el "gran público" que no mira en matices, es lástima no afinen, cuando con el mismo esfuerzo podía estar mejor. Triste cosa que aquí lo hagamos peor que afuera. Marca "VOZ DE SU AMO" grabado en España.

Y corto, bien a mi pesar, deseándote un buen reposo, muchos éxitos, buena y fructifera llegada de Casto y con nuestros mejores recuerdos para tu mamá y todos y un buen abrazo de tu afectísimo buen amigo,

German -